

ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO
FEDERAL
V LEGISLATURA
ESTENOGRAFIA PARLAMENTARIA



PRIMER AÑO DE EJERCICIO

Comité de Atención, Orientación y Quejas Ciudadanas
Reunión de Trabajo

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA

Salón *Benita Galeana*

17 de agosto de 2010

LA C. PRESIDENTA DIPUTADA CLAUDIA ELENA ÁGUILA TORRES.-
Vamos a dar inicio a la reunión ordinaria de trabajo.

Solicito a la Secretaria proceda a pasar lista de asistencia.

LA C. SECRETARIA DIPUTADA ABRIL JANNETTE TRUJILLO VÁZQUEZ.-
Buenos días.

Por instrucciones de la Presidencia, se procede a pasar lista de asistencia.

(Pasa lista de asistencia)

Diputada Presidenta, se encuentran presentes 5 diputados. Hay quórum.

LA C. PRESIDENTA.- En consecuencia, se abre la sesión del Comité de Atención, Orientación y Quejas Ciudadanas.

Solicito a la Secretaría a dar lectura y aprobación del orden del día.

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia, se procede a dar lectura al orden del día.

Comité de Atención, Orientación y Quejas Ciudadanas, el día 17 de agosto de 2010, a las 11:00 horas en la sala *Benita Galeana*:

Lista de asistencia y verificación de quórum.

Lectura y aprobación del orden del día.

Lectura y aprobación del acta de la cuarta reunión de trabajo del Comité.

Aprobación de la versión estenográfica de la reunión anterior.

Informe de actividades.

Asuntos generales.

Se pregunta a los diputados presentes si se aprueba o se modifica el orden del día establecido para esta reunión. Los que estén por la aprobación, sírvanse levantar su mano.

Queda aprobado el orden del día establecido.

Cumplida su instrucción, diputada Presidenta.

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada Secretaria. El siguiente punto del orden del día es la lectura y aprobación del acta de la quinta reunión de trabajo del Comité, por lo que pongo a su consideración que por economía parlamentaria si se dispensa la lectura del acta de la quinta reunión del día 24 de junio del presente año. Diputada Secretaria, proceda a la votación.

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia se somete a votación la dispensa de la lectura del acta, quinta reunión ordinaria de trabajo. Los diputados que estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Diputada Presidenta, por mayoría se aprueba la dispensa de la lectura del acta de la quinta reunión de trabajo del 24 de junio del presente año.

Cumplida su instrucción, diputada Presidenta.

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada. El siguiente punto del orden del día es la aprobación de la versión estenográfica de la quinta reunión de trabajo del Comité de Atención, Orientación y Quejas Ciudadanas, por lo que pongo a su consideración por economía parlamentaria si se dispensa la lectura de la

versión estenográfica de la quinta reunión de trabajo del día 24 de junio del presente año. Proceda a la votación, diputada Secretaria.

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia, se somete a votación la dispensa de la lectura de la versión estenográfica de la quinta reunión ordinaria de trabajo. Los diputados que estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Diputada Presidenta, por mayoría se aprueba la dispensa de la lectura de la versión estenográfica de la quinta reunión de trabajo del día 24 de junio del presente año.

Cumplida su instrucción, diputada Presidenta.

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada Secretaria. El siguiente punto del orden del día es el informe de actividades, el cual se les entregó en CD, en cuanto a la convocatoria, que comprende los siguientes puntos:

El informe de actividades, contiene el primer informe semestral de los 66 módulos, también se informa sobre los talleres que se han realizado por parte del INFODF.

En segundo, informe trimestral de los 66 módulos y el informe de los trabajos y resultados de los acuerdos tomados con la contadora pública, María de Lourdes, Oficial Mayor de esta Asamblea Legislativa del Distrito Federal, para lo cual contamos con la presencia de personas que vienen de la Dirección de Asuntos Jurídicos a fin de darle seguimiento a lo que tenemos encomendado, obviamente al mobiliario de los módulos, que nos presente la información.

Si no tienen inconveniente le daríamos el uso de la palabra. Adelante licenciado, sobre el equipo informático de los módulos.

EL C. LIC. .- Gracias. En relación a los equipos informáticos para los Módulos, en la reunión anterior en el que dimos un número, una cifra de equipo que tenemos en este momento, que eran de 59 y teníamos pendientes la entrega de los equipos, como consecuencia de la adquisición de equipos y la reasignación de los mismos en este momento tenemos ya entregados 140 equipos a módulos, computadoras e impresoras, con la salvedad de los casos aproximadamente 10 módulos donde varios

diputados de sus oficinas del Zócalo se han llevado más equipos para realizar sus actividades y en donde hablamos de 5 equipos por módulo aproximadamente, de estos que tenemos ubicados, pero los entregados tenemos como mínimo dos equipos por módulos funcionando, impresoras y obviamente hemos atendido 95 reportes con diversas peticiones de los módulos.

Lo que podemos hacer en este momento es seguir dando seguimiento a la atención de los equipos informáticos en módulos, pero en comparación a lo que se informó en la reunión anterior, podemos decir ahorita que está cubierto al ciento por ciento todos los módulos con equipo de cómputo, con un módulo que teníamos ubicado de un diputado que no habíamos podido entregarle, pero quitando ese detalle, hemos entregado todos los equipos informativos de los módulos.

Esa es la información que le daríamos.

LA C. PRESIDENTA.- ¿Alguna participación o comentario?

En relación al mobiliario algo que tengan que informar.

Vamos a pasar a ese punto y con respecto al mobiliario yo creo que está por finalizar ya, nos podrían enviar al Comité en atención las diputadas y diputados integrantes del mismo un informe de este punto porque es el que está pendiente y tenemos entendido que hay una licitación de por medio y que próximamente este mobiliario sería entregado. Entonces si serían tan gentiles de comunicarnos.

Pasamos al otro punto. Por favor.

LA C. .- Gracias. En cuestión de la *(Inaudible)* se va a abrir un nuevo período, está en proceso las nuevas credenciales y vamos a hacer todo el procedimiento. *(Inaudible)*.

LA C. PRESIDENTA.- De parte de este Comité se envió a los diputados de esta Asamblea Legislativa, pero podemos enviar un segundo a los diputados que no han concurrido a esto.

LA C. .- En este Comité, usted comenta que ya es con la discusión. Yo presento cuatro personas para que estén colaborando y

propongo que mandemos una segunda circular donde firmen los integrantes, pero además que es importante que tengan muy claro quiénes son, que nosotros, tanto en Oficialía Mayor como el Comité, cuántos compañeros están trabajando en el módulo, qué labor tienen y sobre todo es importante que cada módulo de atención, yo creo que sí hay que enviar un oficio en donde especifiquen y que manden la respuesta que tienen en el módulo el mensaje y que también ponga plazos. *(Inaudible)*, pero volver a hacer el llamado, y también ponerle límites.

Esa sería mi propuesta, no solamente para hacer esta convocatoria. *(Inaudible)*

LA C. PRESIDENTA.- Si hay alguna otra propuesta.

Vamos a realizar una convocatoria para que los diputados que no han hecho el trámite lo realicen próximamente y lo firmamos los integrantes del Comité.

El siguiente punto tenemos que se han realizado talleres del INFODF dirigidos a los integrantes de los módulos y viene la segunda etapa que corresponde a la delegación Iztapalapa. La pueden enviar *(Inaudible)* en módulos de Benito Juárez, pero no los usan, es para los integrantes de los módulos porque cuentan con mayores herramientas para canalizar a la gente que llega a solicitar atención. *(Inaudible)*

El siguiente punto del orden del día es también informar acerca del taller que formó este Comité, un punto de acuerdo que fue turnado por la Comisión de Protección Civil, que era un taller sobre este tema, nos entrevistamos con el titular de esta Secretaría y quedó pendiente este taller. Yo creo que sería conveniente que pudiéramos hacer, enviar nuevamente por escrito para que se realice.

Entendemos que las causas han sido porque la gente de Protección Civil ha estado ocupada, pero no es un fundamento menor, toda vez que hay un punto de acuerdo en el Pleno de la Asamblea y se refiere que se realice este taller.

Entonces, haremos un llamado a la Secretaría.

¿Algún otro comentario?

Queremos agradecer al personal de Oficialía Mayor y estamos pendientes de la información que falta y muchas gracias por asistir.

LA C. DIPUTADA BEATRIZ ROJAS MARTINEZ.- Solamente sí es importante no sé si ustedes consideren hacer llegar al área correspondiente (*Inaudible*).

LA C. PRESIDENTA.- Si no hubiera algún otro punto qué tratar, tomamos en cuenta esta solicitud de la diputada Beatriz Rojas Martínez y llegaremos a este acuerdo.

¿Habría algún otro asunto?

Agradecemos a todos su asistencia.

Gracias.

